



SPD-Stadtratsfraktion - Maxstraße 65 - 67059 Ludwigshafen

Frau Oberbürgermeisterin
Dr. Eva Lohse
Stadtverwaltung Ludwigshafen am Rhein
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen am Rhein

Ludwigshafen, 19.09.2016

**Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am
22.09.2016**

Sachstand der Gespräche mit „Freezone – Straßenkids Mannheim“

Sehr geehrte Frau Dr.Lohse,

die SPD-Stadtratsfraktion bitte um mündliche Beantwortung folgender Anfrage in der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 22.09.2016:

„Freezone – Straßenkids Mannheim“ äußerte öffentlich wiederholt das Interesse daran, eine niedrigschwellige Einrichtung der Jugendhilfe für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 12-25 Jahren, die von Obdachlosigkeit bedroht oder bereits obdachlos sind, in Ludwigshafen zu eröffnen.

In diesem Kontext bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welchen Bedarf für eine derartige Einrichtung für Kinder und Jugendliche aus Ludwigshafen, die von Obdachlosigkeit bedroht oder die bereits obdachlos sind sieht die Verwaltung?
2. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand in den Gesprächen mit Freezone dar?

Mit freundlichen Grüßen

Heike Scharfenberger
Fraktionsvorsitzende